

小合中学校だより

第409号
教育目標
自主
協創
力造



上 令和6年度生徒会スローガン発表
「ピース」
5月29日(水)生徒総会
勝利を願い、全校で円陣
下 6月7日(金)市内大会激励会

前期中間テスト・新潟市体育大会

校長 太田 公仁

六月四日(火)五日(水)、前期中間テストを行いました。また、六月十日(月)十一日(火)はソフトテニスと陸上競技、十七日(月)十八日(火)はその他の競技の新潟市体育大会が市内各会場で行われました。

年間四回、当校は定期テストを実施しています。日程を定め、十分に準備してテストに臨むのは、中学校一年生にとっては初めてのこととなります。多くの高等学校も同様の定期テストを実施しますし、その上の高等教育機関でも学期末学年末にはテストがあります。もちろん、ねらいは、自分がどこが理解できていて、どこが理解できていないかを知ることにあります。テスト勉強は大変でしょうが、自分を伸ばすため、これからの全力で取り組んでほしいと願っています。

市内大会には、当校の四つの運

動部及び地域団体に所属している生徒が参加しました。当校は、どの部も最上級生のみでチームを組むことは難しく、下級生も含めて大会に臨んでいる部がほとんどです。そのこともあり、厳しい戦いになることが多いのですが、あくまで目標は仲間と協力し、勝利を目指して自分たちのベストを尽くすことにありますから、大事なことは、勝つても負けても「やり切った」との思いをもてることです。その意味で、戦い終えて帰ってきた生徒たちの表情に充実感が見て取れ、たくさんのおいしい思い出をもって大会を終えることができたと思っています。

定期テストも部活動も、自分を成長させるためにある教育活動です。どちらも「大変さ」「うまくいかない気持ち」を少なからずもつものでしょうが、たくましくしなやかに取り組んでもらいたいと願っています。

前期中間テストを終えて

一年

前期中間テストは一年生の私にとって初めての定期テストでした。テスト勉強をしようにも何から手をつけて良いのか分からず、テストへの不安が募っていくばかりでした。けれど先生に分からないうところを教えてもらったり、友達と教えあったりして私なりにテスト勉強を頑張りました。自信のない教科をできるだけ絞り、重点的に勉強したりもしました。自分なりに頑張った結果、目標以上の点数を取ることができました。本当に嬉しかったです。前期末も頑張りたいです。

二年

私は前期中間テストで、苦手な教科を中心にわからないところをなくせるように頑張りました。ワークやプリントを何周もしたり、教科書やノートを見直したりしてテストでいい点数を取れるよ

うに勉強しました。しかし、テスト期間だけでは全部覚えることができなかつたので、普段からその日の授業で習ったことを復習したり、教科書を見たりする習慣をつけて、次の前期末テストではわからないところを無くして挑みたいです。

三年

私は、今回テスト勉強を早めに始めたので、苦手なところを対策する時間がたくさんありました。分らない所はすぐ先生に質問して苦手な所が分かるようになってきました。ですが、本番のテストでは、問題をよく読まずにケアレスミスをたくさんしてしまい、納得のいかないテスト結果になりました。テストの見直しをして、出題された問題を忘れないで復習していききたいです。9ヶ月後の高校入試に生かしていきたいと思いま



新潟市体育大会を終えて

【ソフトテニス部】

部長

私は市内大会で努力することの大切さを改めて知りました。個人戦では、緊張して練習してきた成果が出ませんでした。でも、団体戦では、ペアと協力して全力で戦って勝つことができました。他のペアも全力で戦い、小合中が勝つた時はとても嬉しかったです。三年間、一生懸命にやってきたことが無駄ではなかったこと、努力することの大切さをこの大会で学ぶことができました。

【バスケットボール部】

部長

私の大会の目標は「楽しかった」と思える試合にすることでした。それは自分の中で達成することができました。達成することができたのは暗い雰囲気になってもお互いに励まし合えたからだと思いません。万全な状態で試合に挑めたわ

けではなかつたけど、全力で試合に挑んで一勝を掴み取れて嬉しかったし、楽しかったです。

☆野球部

※金津中・小須戸中との合同チーム
(第1試合) 対 寄居中 10-0
(第2試合) 対 上山中 0-7

☆卓球部

<団体> 対 東石山中 0-3
対 東新潟中 2-3
<個人戦> 3回戦進出

☆ソフトテニス部

<団体> 対 東新潟中 2-1
対 西川中 0-2
<個人> ペア 3回戦進出

☆バスケットボール部

(第1試合) 対 SEKIYA 41-37
(第2試合) 対 東新潟中 35-85